

Vous avez inscrit votre enfant à nos ateliers scientifiques ou robotique 2024-2025 et nous vous en remercions.

- Adresse : Petit Athénée Royal d'Ixelles, situé au **40 rue de la Croix** à Ixelles.
- Horaire : **de 9h30 précises à 12h30**.

Peu avant 9h30, nous accueillerons votre enfant dans le bâtiment situé droit devant vous tout au fond du parking. Vous pouvez entrer dans le parking avec votre véhicule motorisé ou vélo mais n'êtes pas autorisé à y stationner en dehors des moments d'accueil et de départ.



Les activités débutent à **9h30 précises**. Un break d'une quinzaine de minutes est prévu vers 10h45. Un moment de rangement est organisé une dizaine de minutes avant la fin. Les activités se terminent à 12h30.

Merci de bien vouloir **prévenir** systématiquement **le coordinateur**, Sébastien Vannoorbeeck, au **0476/79.54.86** en cas d'**absence** ou de **retard**. Quoi de plus dommage que d'attendre quelqu'un qui ne viendra pas et ne pas avoir le temps de pouvoir faire tout ce qui est prévu par l'équipe d'animation ?

#### Calendrier du samedi – de 9h30 à 12h30

- Septembre : 14, 21, 28
- Octobre : 5
- Novembre : 9, 16, 23, 30
- Décembre : 7, 14
- Janvier : 25
- Février : 1, 8, 15
- Mars : 15, 22, 29
- Avril : 5, 12, 19 (verre de l'amitié)

Il n'y aura pas de séance le 12 octobre car toute l'équipe animera à Science Worlds, notre jeu de rôle scientifique grandeur nature qui se tiendra pendant le festival I Love Science. Vous y êtes toutes et tous les bienvenus.

Pensez à prévoir une **collation** ainsi qu'une **boisson** (une gourde étant l'idéal).

Pour une question d'ouverture aux autres et de dynamique de groupe, nous demandons à ce que les smartphones, consoles et tablettes restent à la maison. À défaut, ils passeront la séance dans la boîte prévue à cet effet.

La robotique se pratique en projet par groupe de deux. Il est donc essentiel que votre enfant soit le plus régulier possible.

Nous vous souhaitons d'excellentes vacances et une excellente rentrée.

Rendez-vous le samedi 14 septembre 2024,

Sébastien et son équipe